



Syndicat

Pénitentiaire des

Surveillant(e)s et Surveillant(e)s Brigadiers



Hommage aux victimes de l'attentat de Charlie Hebdo

La France vient de connaître un événement qui marquera à jamais les mémoires.

Au nom d'une idéologie dont nous ne comprenons pas le sens, des actes ignobles, odieux, horribles, viennent d'être commis sur nos semblables, pour lesquels, la démocratie et la liberté se trouvaient au plus haut point de leurs idéaux.

Au delà de la démocratie c'est la civilisation qui connaît aujourd'hui des moments tragiques.

A toutes les victimes de l'attentat de «Charlie Hebdo», notre organisation rend un hommage particulièrement ému.

A tous ceux qui condamnent ces actes, à tous ceux qui combattent pour la liberté, la justice et la sécurité, notre organisation s'associe.

Pour la mémoire de nos semblables qui sont tombés sous les balles de cette sauvagerie, notre organisation luttera pour que les idéaux qui étaient les leurs, restent aussi et toujours les nôtres.

Le 08 janvier 2015, le Bureau Central National